

津高生への暖かい励ましの年賀状をいただきました!

昨年の暮れに、第一中学校区のコミュニティ・スクール「千鶴小学校・津久見小学校・第一中学校・津久見高等学校」の生徒が、『日頃からお世話になっている地域のお年寄りに年賀状を送ろう』という企画に取り組みました。

そのお返しとして、地域の方々から本校生へ大変暖かい励ましの年賀状をいただきました。素晴らしい新年のスタートが切れました！大変ありがとうございました。

※コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)とは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。

先日は、心温まるお葉書をいただきとても嬉しく、心豊かになりました。学校生活が残り少なくなりましたが弛まざる努力が人間を生長させ前進させてくれます。お身体を大切にして頑張って下さいね!!(85歳のおばあちゃんより)

お年賀ありがとうございます。相手を知らずに書く手紙って大変なのに、丁寧な文で感心しました。希望通りの就職が叶うよう願っています。(今年90歳のおばあちゃんより)

賀状有難うございました。私は〇〇区に住む82歳です。毎年初詣に行きますが、皆様方のすこやかな御成長も重ねてお祈りしましょう。平和な一年であります様、お勉強も頑張って下さい。

あけましておめでとうございます。貴方の賀状が私のところに届きました。うれしかったです。ありがとうございました。私は、六・三・三制の高等学校ができてその一期生です。81歳のおばあさんです。今はよくこんなに年をとったものだとあきれています。高校生の元気よい挨拶はとても心地よいです。元気をもらって嬉しくなります。これからも力一杯スポーツに勉学に頑張って下さい。十代に欲張って勉強していたら(若い時の記憶は老いても)忘れずに出できます。これは本当です。元気で楽しい一年を過ごせますようにお祈りします。



題字：普通科3年
小手川選香
イラスト：総合ビジネス科3年
姫野千晴

「津高生 One By One」～優良賞～

【「読書感想画」コンクール 主催 西日本新聞社】

- | | |
|----------|-------------------|
| ①普通科 | 1年 山木 遥加 さん(臼杵西中) |
| ②総合ビジネス科 | 1年 太田 倦果 さん(豊洋中) |
| ③生産機械科 | 3年 薬師寺 空 さん(臼杵東中) |

本：「椿姫」
紹介：主人公の表と裏を色の明暗と顔のバランスで表現しました。

③薬師寺くんの作品 ↓



← ①山木さんの作品

本：「蝶々の纏足(てんそく)」

紹介：2人の少女がお互いへ向ける感情をイメージして描きました。



← ②太田さんの作品

本：「蜘蛛の糸」

紹介：地獄をイメージして描きました。



津久見高校からのお知らせ：ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>)もご覧下さい!本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。 ☎82-4126